

N26

N26 poursuit la transition de son équipe de direction

- N26, leader de la banque numérique en Europe, dévoile les prochaines étapes de la transition en cours pour son équipe de direction, après avoir renforcé le Conseil de Surveillance et le Directoire lors du dernier trimestre.
- Maximilian Tayenthal, co-PDG et Directeur des Opérations, quittera ses fonctions exécutives opérationnelles ce 31 décembre 2025.
- Arnd Schwierholz, DAF, rejoint Marcus W. Mosen, en tant que co-PDG par intérim jusqu'à la prise de fonction de Mike Dargan, futur PDG en 2026.

A Paris, le 30 décembre 2025 – N26 poursuit la transition de son équipe dirigeante afin de pérenniser la structure de gouvernance de la banque numérique. Maximilian Tayenthal, cofondateur, co-PDG et Directeur des Opérations de N26, quittera ses fonctions opérationnelles le 31 décembre 2025. Cela va dans la continuité de la récente nomination de Mike Dargan au poste de PDG de N26 SE et de N26 Bank SE par le Conseil de Surveillance, à partir d'avril 2026.

D'ici là, Arnd Schwierholz et le co-PDG, Marcus W. Mosen, assureront la direction de N26 SE par intérim. Arnd Schwierholz sera aussi PDG par intérim de N26 Bank SE. Ils siégeront au Conseil d'Administration avec Jochen Klöpper, qui a rejoint l'entreprise le 1er décembre 2025 en tant que Directeur de la Gestion des Risques.

Maximilian Tayenthal a cofondé N26 en 2013 avec Valentin Stalf. Sous leur direction, N26 est devenue l'un des leaders de la banque numérique en Europe, forte d'une équipe de 1 500 salariés, qui accompagne des millions d'Européens dans la gestion de leurs finances et de leurs services bancaires au quotidien. L'entreprise a atteint l'équilibre financier en 2024 et les excellents résultats 2025, qui se profilent, confirment sa trajectoire vers une rentabilité durable.

“La création de N26 a été l'une des aventures les plus enrichissantes de ma vie. Débutée en 2013 pour améliorer le secteur bancaire, N26 est aujourd’hui devenu l'une des principales banques numériques en Europe. Avec une équipe exceptionnelle, nous avons développé l'entreprise, construit une rentabilité durable et contribué à redéfinir la banque du quotidien. Fort d'un conseil de surveillance renforcé, d'une équipe de direction solide et reconnue, je pars serein, laissant N26 dans d'excellentes mains. Je suis profondément reconnaissant envers tous les collaborateurs de N26, dont l'engagement a été le moteur du succès”, se réjouit Maximilian Tayenthal, cofondateur, co-PDG et Directeur des Opérations de N26.”



“Maximilian Tayenthal et Valentin Stalf ont façonné ensemble l’ADN de N26, transformant une idée audacieuse en l’une des néobanques les plus performantes en Europe. Je suis reconnaissant de notre collaboration ces derniers mois. L’engagement et l’ambition de Maximilian ont permis de bâtir des fondations solides qui positionnent idéalement N26 pour poursuivre son chemin d’innovation dans les décennies à venir, et je lui souhaite le meilleur pour l’avenir”, conclut Dr Andreas Dombret, Président du Conseil de surveillance de N26.

À propos de N26

N26 Bank SE est la première banque numérique en Europe à opérer avec une licence bancaire allemande. S'appuyant sur les dernières technologies, l'expérience bancaire mobile de N26 rend la gestion de l'argent plus facile, plus sûre et plus confortable au quotidien pour ses clients dans les 24 pays européens où elle opère. N26 traite plus de 140 milliards d'euros de transactions par an grâce au travail de ses 1 500 collaborateurs, issus de plus de 90 nationalités différentes. Son siège social est situé à Berlin et elle possède des bureaux dans plusieurs villes européennes, dont Vienne, Paris, Milan et Barcelone. Fondée en 2013 par Valentin Stalf et Maximilian Tayenthal, N26 a levé près de 1,8 milliard de dollars auprès d'investisseurs parmi les plus prestigieux au monde.

Site web : n26.com | Contact presse : Timothée Lenoir | press_france@n26.com